
ACTA

CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA

28/11/13

Presentes: Dra. A. Silva, Dr. D. Olazábal, Dra. M. Berois, Dra. R. Chávez, Dra. A. Delfraro, Dr. G. Francescoli,  
Lic. R. Fort, Lic. V. Pinelli.

Ausentes con aviso: Dra. E. Castillo, Dr. F. Rossi, Dr. F. Battistoni, Dr. J.R. Sotelo Silveira, Lic. F. Cabrera.

1. Informe de C. Directiva (ampliada y ordinaria)  

1.1 La C. Directiva ampliada se vertebró en varias preguntas y se trabajó sobre ellas, generándose un  
documento que será enviado al  CCA. La administradora también enviará un documento sobre la  
misma sesión.

1.2 La C. Directiva ordinaria aprobó todos los asuntos de trámite.

1.3 Se aprobó la re-categorización de Luisa Berná y su solicitud de fondos de reinserción.

1.4 Fueron comunicados los ganadores de los Premios Roberto Caldeyro-Barcia.

1.5 Se informó que las dos últimas sesiones de la Comisión serán el 11 y el 18 de diciembre.

2. Lectura de acta anterior  

2.1 Se aprueba.

3. Asuntos entrados con proyecto de resolución  

3.1 En Memo PB/FM 182.13 del 25/11/13, la Secretaría Académica informa de las siguientes defensas de 
tesis:

Maestría



Foglia Costa, Mariana
Mourglia Pons, Virginia Laura

Resolución: Se aprueban y elevan a C. Directiva.

3.2 En carta fechada 26/11/13, el Dr. Franco Teixeira de Mello solicita se le permita inscribirse fuera de 
fecha al llamado a ingreso de investigadores.

Resolución: Vista la justificación de la solicitud, considerando que el llamado fue difundido en tiempo y  
forma lo  que permitió  la  presentación de 36  aspiraciones y teniendo en cuenta  que  se  realizan  
llamados a ingresos en forma regular; se le recomienda presentarse en el próximo llamado.

3.3 En carta fechada 26/11/13,  Gisela Pereira informa que le ha sido otorgada la financiación solicitada 
para concurrir a un evento, por lo que agradece y declina la utilización de la financiación otorgada por  
PEDECIBA para el mismo.

Resolución: Se toma conocimiento y se informa a la Auxiliar contable.

4. Asuntos entrados  

4.1 Se da  entrada  al  Informe de  reevaluación  (inv.  residentes  en  el  exterior) fechado noviembre/13, 
realizado por la Comisión Asesora Alterna.

Resolución: Se aprueba

4.2 En carta fechada 20/11/13, Cecilia Bardier solicita se le otorguen los $ 6.000 pesos que no le fueron 
financiados en el llamado de eventos realizado por el área, en virtud que CSIC no le aprobó su  
solicitud.

Resolución: No se acepta la solicitud. La Comisión que entendió en el llamado, trabajó con criterios  
públicos,  no  se  pueden  modificar  los  montos  asignados  y  no  se  pueden  atender  solicitudes  
personales y puntuales.

4.3 En nota fechada 27/11/13,  Natalia Echeverría (con el aval de su directora  Dra. Carolina Márquez), 
solicita nuevamente –interpretando la resolución de la C. Directiva del 30/10/13- que se le abone la  
segunda alícuota tesista Maestría.

Resolución: No se aprueba la solicitud en virtud de que no se realizó un pedido de licencia formal ante 
la C. de Maestrías y la Dra. Márquez renunció a esa alícuota en su mail del 4/6/12.

5. Asuntos pendientes  

5.1 (ver  acta  14/11/13,  punto  3.6)  En  Memo PB/FC  174.13  del  11/11/13,  la  Comisión  de  Maestrías 
(Seguimiento de estudiantes): desvinculación pendiente.



Carolina Cabrera Di Piramo
Motivo: Cambio de Área Biología a Área Geociencias

El Dr. Olazábal se retira de la sesión.

5.2 (ver acta 6/9713, punto 4.4) Solicitud de corrección del informe por parte del Dr. Daniel Olazábal. Se 
da  entrada  al  Informe  de  reconsideración fechado  noviembre/13,  realizado  por  la  Comisión 
Asesora/Evaluadora.

Resolución: Se aprueba el informe y se le envía al Dr. Olazábal.

El Dr. Olazábal ingresa a la sesión.

6. Asuntos varios  

6.1 Organización de la Asamblea anual 2013.

Resolución: Se invita a los estudiantes y se discute la organización.

7. Planteamientos de los Sres. Consejeros  

Dra. A. Delfraro: Sería recomendable que las diferentes instituciones en coordinación con el MSP, generen 
comités de ética para avalar investigaciones en humanos. Actualmente existen comités de ética en diversas 
instituciones. Al ser PEDECIBA un sistema de posgrado y fomento de las ciencias básicas interinstitucional,  
no correspondería que el Programa formara un comité para evaluar estos aspectos.

R. Fort: Informa que los estudiantes designados están prontos para ingresar a las Comisiones de Subárea y  
solicita que se implemente su entrada.


